

平成28年度 第26回 海外研修旅行

10月18日(火) 1日目

8:00～ えりも高校から新千歳空港へ移動

14:00～ 新千歳空港から仁川国際空港へ移動

19:30～ ソウル市内で夕食(メニュー:カルビ、冷麺)

移動が多い1日でしたが、初日ということもあり生徒たちに疲れた様子はありませんでした。韓国で食べる初めての食事がカルビと冷麺ということで、日本で食べる冷麺とは違い、戸惑っている生徒も多くいましたが、美味しそうに食べていました。

10月19日(水) 2日目

9:00～ ソウルから新慶州へ移動(高速鉄道KTX)

12:00～ 慶州市内で昼食(メニュー:石焼きビビンバ)

13:00～ 古墳公園散策

14:30～ 茂山中高等学校交流会

18:00～ 慶州市内で夕食(メニュー:韓定食)

古墳公園では、現地ガイドさんに韓国のお墓の文化について説明していただきました。茂山中高等学校との交流会では、初めはなかなか話せない生徒も多くいましたが、言葉の壁を越え、すぐに打ち解けている様子が印象的でした。日本に帰国してからも茂山高校との交流はぜひ続けてほしいという声が多くありました。

10月20日(木) 3日目

9:00～ 仏国寺

10:30～ 慶州ナザレ園訪問

12:00～ 慶州市内で昼食(メニュー:サムゲタン)

14:00～ 新慶州からソウルへ移動(高速鉄道KTX)

17:30～ ソウル市内で夕食(メニュー:プルコギ)

19:00～ NANTA鑑賞

そろそろ生徒の疲れが見え始める3日目でしたが、全員元気に仏国寺の研修へ向かいました。慶州ナザレ園では入居されている方に感情移入する生徒が多く、一緒に歌を歌い、あやとりや紙風船など本当に充実した時間を過ごすことができました。NANTA鑑賞では「楽しかった」という生徒からの声も多かったです。

10月21日(金) 4日目

9:30～ 民族村(農楽鑑賞)

12:30～ ソウル市内自主研修

民族村では昔の生活の様子を説明していただき、農楽を鑑賞しました。農楽の雰囲気圧倒され、食い入る様子で鑑賞していました。午後からは班に分かれて自主研修を行いました。アシスタントガイドさんと一緒にソウル市内を中心に研修を行い、帰着したときには疲れた様子はありませんでしたが、充実した自主研修でした。

10月22日(土) 5日目

10:00～ 仁川国際空港から新千歳空港へ移動

14:00～ 新千歳空港からえりも高校へ移動

初日は初めての海外で不安そうな生徒もいましたが、帰国した様子を見ると本当に充実した5日間を過ごすことができたと思います。このような機会をいただき、本当にありがとうございました。

